

PRESSESTATEMENT

Beiersdorf trauert um Dr. Rolf Kunisch

Hamburg, 25. September 2018 – Beiersdorf trauert um Dr. Rolf Kunisch. Der ehemalige Vorstandsvorsitzende und Aufsichtsrat der Beiersdorf AG starb am 20.09.2018 im Alter von 77 Jahren in Frankfurt am Main.

Rolf Kunisch prägte die Entwicklung des Beiersdorf-Konzerns mehr als 20 Jahre lang maßgeblich. Er trat 1991 als Vorstandsmitglied für die damalige cosmed-Sparte in das Unternehmen ein und wurde 1994 Vorsitzender des Vorstands. Nach seinem Ausscheiden aus dem Vorstand 2005 war er für weitere sechs Jahre Mitglied des Aufsichtsrats der Beiersdorf AG.

„Rolf Kunisch war eine große Persönlichkeit mit außerordentlichem Sachverstand und Verantwortungsbewusstsein. Große Verdienste erwarb er sich unter anderem um die Internationalisierung und Eigenständigkeit Beiersdorfs sowie um die Etablierung von NIVEA als Weltmarke“, würdigte der Aufsichtsratsvorsitzende Prof. Dr. Reinhard Pöllath den Verstorbenen.

„Mit Rolf Kunisch verlieren wir einen großen Beiersdorfer, der sich um die Entwicklung des Unternehmens verdient gemacht hat. Durch den Ausbau von NIVEA trug er maßgeblich dazu bei, dass Beiersdorf heute sehr gut aufgestellt ist. Dafür gebühren ihm unser Dank und unsere Anerkennung. Unser Mitgefühl und unsere Anteilnahme gelten seiner Familie“, so der Vorstandsvorsitzende Stefan F. Heidenreich.

Rolf Kunisch hat sich mit seinem außerordentlichen Einsatz für das Unternehmen und insbesondere für die Marke NIVEA große Verdienste erworben. Aber nicht nur seine fachlichen Qualitäten werden die Beiersdorfer in guter Erinnerung behalten. Rolf Kunisch besaß eine natürliche Autorität. Er konnte Menschen führen und Mitarbeiter dazu bringen ihm zu folgen. Wir trauern mit der Familie und werden sein Andenken stets in Ehren halten.

Vita Rolf Kunisch

19.04.1941	geboren in Bad Arolsen bei Kassel
1960	Abitur
1960–1966	Studium Wirtschaftswissenschaften und Ingenieurwesen an der TH Darmstadt
1966–1968	Wissenschaftlicher Assistent an der Universität zu Köln
1968	Promotion zum Dr. rer. pol. an der TH Darmstadt

1968	Produktmanager bei Procter & Gamble
1973–1975	Produktmanager bei Procter & Gamble in den USA
1976–1978	Marketingmanager bei Procter & Gamble in Deutschland
1979–1991	General Manager bei Procter & Gamble in verschiedenen Ländern
1991	Vorstandsmitglied der Beiersdorf AG, Leiter der cosmed-Sparte
1994–2005	Vorstandsvorsitzender der Beiersdorf AG
2005–2011	Mitglied des Beiersdorf-Aufsichtsrats
20.09.2018	Rolf Kunisch stirbt im Alter von 77 Jahren in Frankfurt am Main

Über die Beiersdorf AG

Die Beiersdorf AG ist ein führender Anbieter innovativer und hochwertiger Hautpflegeprodukte und verfügt über mehr als 135 Jahre Erfahrung in diesem Marktsegment. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Hamburg beschäftigt weltweit rund 19.000 Mitarbeiter und ist im deutschen Leitindex für Aktien, dem DAX, gelistet. Im Geschäftsjahr 2017 erzielte Beiersdorf einen Umsatz von 7,1 Mrd. Euro. Das Beiersdorf-Produktportfolio zeichnet sich durch starke, international führende Haut- und Körperpflegemarken aus, zu denen u. a. NIVEA – die weltweit größte Hautpflegemarke* –, Eucerin, Hansaplast und La Prairie gehören. Mit ihren innovativen und hochwertigen Produkten überzeugen sie Tag für Tag Millionen von Menschen weltweit. Weitere namhafte Marken wie Labello, Florena, 8x4, Hidrofugal, arix, Aquaphor, SLEK und Maestro ergänzen das umfangreiche Portfolio. Die hundertprozentige Tochtergesellschaft tesa SE, ein ebenfalls weltweit führender Hersteller in seiner Branche, versorgt Industrie, Gewerbe und Verbraucher mit selbstklebenden Produkt- und Systemlösungen.

** Quelle: Euromonitor International Limited; NIVEA als Dachmarke in den Kategorien Gesichts-, Körper- und Handpflege; Handelsumsatz 2017.*

Kontakt:

Beiersdorf AG

Inken Hollmann-Peters
Leiterin Konzernkommunikation
Tel: +49 40 4909-2001
E-Mail: cc@beiersdorf.com